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質問１）今年度の実質ＧＤＰは戦後最大の落ち込みである。全国で
休廃業や解散企業過去最多を更新、企業淘汰の波が業界に襲いか
かる懸念が高まっている。今回の緊急事態宣言で飲食店の倒産件数
は過去最多を更新、金融支援で雇用を守れる段階を越えようとする、
ぎりぎりの経営を迫られている。そこで、資金繰り支援の重要性、借り
換えを含む新たな特別貸付を実施すべきと要望する。

答弁1）新たな特別貸付金を実施する。
　➡実施内容：新型コロナウイルス感染症対応借り換特別貸付について
　１. 売り上げ直近の売り上げ２０％減少（前々度可）
　２. 返済実行新型ウイルス感染症特別貸付の返済を６ヶ月以上実行
　３.資金内容既に受けている融資の債務一括返済の資金、あらたな資金
　　 を合わせた一本化する貸付
　４. 受付期間：令和３年５月～１０月
　５. 貸付限度額２，５００万円、期間１０年以内、据え置期間２４ヶ月以内
　６. 利率　利用者負担０.２％

質問２）事業者同様、区内の商店街もコロナウイルス感染症拡大に
よって、深刻な影響を受けている。今年度のプレミアム付商品券事業
は好評であった。来年度についても多くの方が購入できるようにする
など、プレミアム付商品券事業を要望する。
答弁２）プレミアム付商品券事業を来年度再度実施する。

　　　　　大江戸線延伸には導入空間となる補助第２３０号線の
整備は重要な課題と認識しております。その以西の事業中の２区間は
用地取得が外観まで９割、大泉学園通りまでは６割と伺っております。
用地の取得が進み、空いた土地や道路工事が多く見受けられるように
なってきました。そこで地域では１日も早い部分的に道路の開放を願
っております。そこで補助第２３０号線「別荘橋通り～土支田通り間」
この間は毎朝夕、３００メートルも渋滞し、早い解決を要望する。また
大江戸線延伸の進捗状況をアピールするためにも、出来るところから１
日も早い道路開放を願う。

　　　　　大江戸線導入空間となる補助２３０号線の整備は必須
であり、現在、東京都が事業を進めております。
　笹目通りから土支田通りまでの区間は、既に交通解放され、その西
側の区間で現在事業を実施しております。
　全区間の整備完了には、まだ時間を要することから、議員の要望も
あり、これまでも事業者である東京都に対しまして、用地を取得できた
ところから、先行して整備を行い、交通解放することを強く求めてきま
した。
　再度質問がございました土支田通りから別荘橋通りまでの区間につきま
しては、歩道整備と合わせて令和3年3月20日午前7時30分車道を開放します。

質問

答弁

大江戸線延伸早期着工に向けて前進! 合わせて歩道の整備を要望する！
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＜別荘橋通り～土支田通り間＞

令和3年3月20日  午前7時30分
補助第230号線の「車道を開放!」

経済対策について伺う!
一般質問（要旨）
令和3年 
第一回練馬区議会定例会


